

Registro de la lucha



FUENTE

<https://misionescuatro.com/provinciales/luchan-la-continuidad-del-programa-salud-mental-misiones/>

POLÍTICA Y ECONOMÍA 23/NOV. 2016

Normalizan programa de Salud Mental hasta diciembre

Posadas.- Los profesionales que se desempeñaban en el programa de Salud Mental Comunitaria recibieron la comunicación que se habían renovados los contratos finalizados en marzo último, hasta el próximo mes de diciembre, lo que permitirá volver a trabajar a pleno, dijo el capacitador Carlos López. Agradeció entonces "las gestiones y el acompañamiento de las autoridades [...]"



El 7.º aniversario del Festival Latinoamericano de Títeres "Tata Peri"



El Hospital de Dos de Mayo trabaja en la prevención del embarazo no deseado



Posadas.- Los profesionales que se desempeñaban en el programa de Salud Mental Comunitaria recibieron la comunicación que se habían renovados los contratos finalizados en marzo último, hasta el próximo mes de diciembre, lo que permitirá volver a trabajar a pleno, dijo el capacitador Carlos López. Agradeció entonces "las gestiones y el acompañamiento de las autoridades de la Provincia, del ministro de Salud Pública doctor Walter Villalba, de la senadora Sandra Giménez, de la Facultad de Humanidades, y de la sociedad en su conjunto, que se sumaron a nuestro reclamo".

Explicó que son contratos sin relación de dependencia, que deberán renovarse después de diciembre y comentó que la

FUENTE

<http://www.infomisiones.net/normalizan-programa-de-salud-mental-hasta-diciembre/>

PROVINCIALES

Abril 3, 2017 8:55 Am

Los Equipos de Salud Mental de Misiones no cobran desde Diciembre



POSADAS. La situación de los trabajadores de los Equipos de Salud Mental de Misiones continúa siendo grave, dado que no perciben sus honorarios desde Diciembre del año pasado, están trabajando sin contrato desde Marzo de ese año y no reciben respuestas por parte del gobierno nacional. Los profesionales y acompañantes terapéuticos especializados en Salud Mental, trabajan desde 2011 pero en los últimos tiempos, están sufriendo un deterioro aún más profundo en sus condiciones laborales.

A partir 29 de febrero del 2016 hasta la actualidad, "hemos quedado en una situación irregular para nuestras funciones dentro del Programa de Salud Mental, y hasta el día de hoy continuamos no siendo escuchados por las autoridades nacionales. A la fecha no hubo respuesta concreta y efectiva a nuestras inquietudes", señalaron fuentes de MisionesCuatro sobre el conflicto.

"Ante justificaciones y promesa incumplidas continuamos trabajando sin contrato desde marzo del 2016, sin Seguro Laboral, y sobre todo sin percibir los honorarios correspondientes a los meses de Diciembre del 2016, Enero, Febrero y ahora Marzo del 2017, habiendo emitido los comprobantes correspondientes a esos meses por solicitud de los referente administrativos correspondientes. Así como todos los informes y certificaciones de trabajos correspondientes. Hasta el momento nadie ha podido brindarnos una respuesta concreta que contemple la situación por la que estamos atravesando", advirtieron los trabajadores. Por el momento, no se plantean llevar a cabo medidas de fuerza, ante la promesa informal de una regularización parcial de los salarios adeudados. Sin embargo, decidieron hacer pública la situación.

Los equipos de Salud Mental están conformados por diferentes profesionales que realizan el abordaje orientado a

FUENTE

<https://misionescuatro.com/tag/equipos-de-salud-mental-misiones/>

Desempleados y pacientes desprotegidos en el programa de Salud Mental

1 JUNIO, 2016

Los trabajadores del Programa de Salud Mental que cumplen funciones en la provincia están atravesando una crítica situación. Son integrantes de los equipos interdisciplinarios que desarrollan actividades desde la implementación de la Ley Nacional de Salud Mental que cumplen tareas en 22 equipos insertos en los Centros de Integración Comunitaria de 21 municipios más tres equipos en hospitales generales de Posadas, con un total de más de 70 profesionales de diferentes disciplinas.



En 2011 iniciaron sus actividades atendiendo diferentes situaciones que afectan la salud mental, entendiendo a la misma -según indica la ley- como "un proceso determinado por componentes históricos, socioeconómicos, culturales, biológicos y psicológicos, cuya preservación y mejoramiento implica una dinámica de construcción social, vinculada a la concreción de los derechos humanos y sociales de toda persona".

El derrotero del Programa fue primero la suspensión hasta febrero; después se reanudó regularmente donde los 76 profesionales, psicólogos, enfermeros, trabajadores sociales, antropólogos sociales, médicos y técnicos en adiciones, primero quedaron sin trabajo y después con tareas; pero sin sueldo, y están

FUENTE

<http://misionesopina.com.ar/desempleados-y-pacientes-desprotegidos-en-el-programa-de-salud-mental/>

#CRISIS

Misiones se quedó sin equipos comunitarios de Salud Mental

02/03 17:54

La Nación no renovó el contrato a los profesionales del área. Germán Britch, director en la provincia, aseguró que el comunicado no fue formal y trabajan en lograr la continuidad del programa.

Compartir: Me gusta 1167

Desde este martes la provincia dejó de contar con los 25 equipos comunitarios en salud mental a partir de la decisión del Gobierno nacional de no renovar los contratos de alrededor de cien personas.

El director de Salud Mental de Misiones, Germán Britch, confirmó a **PRIMERA EDICIÓN** que "a partir del 1 de marzo finaliza la contratación formal por parte del Gobierno nacional de un programa que iniciamos hace más de cuatro años, producto del trabajo de los equipos de atención primaria de la salud a partir de la Ley 26.657, que lo habilita".

Situación que se presenta dado "un aparente cambio de gestión, porque obviamente no está más la directora nacional y el nuevo director está y no está; dicen que no está designado pero ésta persona se toma atribuciones como si estuviera designada", detalló el director.

Y añadió que "la cuestión es que, informalmente, a través de una representante regional, se ha pasado, en una forma totalmente irrespetuosa, información muy importante para

FUENTE

<http://www.primeraedicion.com.ar/nota/215338/misiones-se-que-do-sin-equipos-comunitarios-de-salud-mental-.html>